

LETTRE D'INFORMATION N°1 AUX FAMILLES DES RESIDENTS DES EHPAD ET USLD

Les tablettes mises en place au sein des résidences permettent désormais des appels en visio via **Skype**. Un bon moyen pour garder le contact en cette période de confinement. Et un véritable succès !

Les animatrices, psychologues, psychomotriciennes, hôtesses d'accueil mobilisées s'efforcent de répondre équitablement à toutes les demandes de RDV, afin que chacun puisse profiter de ces temps d'échanges. **Pour prendre RDV : 02.38.61.34.55**



Très chère Madame,
Je m'appelle Camille, j'ai bientôt 19 ans et je vis dans le Nord de la France.
Ces derniers jours, j'ai eu la chance de prendre du temps pour moi, de m'occuper de diverses façons. Aujourd'hui je voulais consacrer quelques heures de mon temps pour les autres, alors voici cette petite lettre qui je l'espère vous fera plaisir, vous réchauffera le cœur en cette période morose.

Un contact avec « **1 lettre 1 sourire** » nous a déjà permis d'envoyer plus de 150 messages de soutien aux résidents !

De jolis dessins, des poèmes, des courriers... nous parviennent et sont distribués aux résidents. Une tendre attention qui apporte réconfort et sourires !



Des fleuristes ont gentiment offert des bouquets de fleurs aux différentes résidences. Une jolie initiative, particulièrement appréciée, qui égaye les chambres et les espaces professionnels !

L'arrivée du printemps a également été célébrée avec des petites fleurs déposées sur les plateaux... sans oublier les poissons d'avril !

